Meiner Schwester Dorchen zum 3. Februar 2016

Die 85 Jahre, Schwesterlein, hat dir ein gütiges Geschick geschenkt, hat dich durch alle Fährnisse gelenkt, wofür zutiefst du dürftest dankbar sein.

Je älter desto besser wird ein Wein. Wenn dann des Jahrgangs Fülle man bedenkt, und sich in seinen Werdegang versenkt, ist dies ein Spitzentropfen obendrein.

Genieße unbeschwert ihn heut und morgen. Er kann an Reife kaum noch besser werden. Ins Gläschen schütte deine Alltagssorgen

und auch des Alters lästige Beschwerden. Was kommen mag, ist uns zum Glück verborgen. Das ist nun mal des Menschen Los auf Erden.